

## Wartburgkreis: Mehrere Firmen wollen Automobilzulieferer kaufen

20.12.2024, *Jensen Zlotowicz – Thüringer Allgemeine*

Wartburgkreis. Im Frühjahr wird das im Wartburgkreis ansässige Automobilzulieferunternehmen sehr wahrscheinlich verkauft. Das Insolvenzverfahren laufe gut. Der alte Boss hat einen neuen Job.

Beim Aluminium-Druckgießer ae group in Gerstungen im **Wartburgkreis** können sowohl **Firmenleitung** als auch **Belegschaft** hoffnungsvoll ins neue Jahr blicken. Etwa fünf Monate nach dem Start eines Insolvenzverfahrens in Eigenverantwortung sind die damit verbundenen Prozesse gut angelaufen, heißt es vom **Automobilzulieferer** auf Anfrage.

„Wir sind in stetigem Austausch mit der Sachwaltung, unseren Beratern sowie unseren Kunden und sind zuversichtlich, dass wir zu einem guten Abschluss kommen werden“, erklärt die Firma weiter.

### Noch keine Aussage zum Käufer

Aktuell gebe es mehrere Firmen, die ihr Interesse an der ae group bekunden. Im Frühjahr 2025 wird es voraussichtlich zu einem **Verkauf** der **Unternehmensgruppe** kommen. Zum jetzigen Zeitpunkt könne noch keine Aussage bezüglich des Käufers getroffen werden. Weitere Informationen folgten zu gegebener Zeit.

Im Februar 2024 war die ae group an die Alutech Holding GmbH & Co. KG verkauft worden. Diese hatte den im Sommer 2023 eingeleiteten Sanierungsprozess forciert. Der **Aluminium-Spezialist** hatte mit Preisanstiegen auf den Energie- und Rohstoffmärkten zu kämpfen.

Der durch Christian Kleinjung ersetzte frühere ae-group-Chef Koen Beckers ist übrigens in neuer Führungsposition. Er ist nun Geschäftsführer beim dänischen Aluminium-Karosseriebauer Alunited.